

Des intellectuels cubains dénoncent le retard des visas pour voyager aux États-Unis



La Havane, 20 mai (RHC)- Des intellectuels cubains qui assisteront au Congrès International de l'Association d'Études Latino-américaines, prévu du 21 au 24 mai à Chicago, dans l'Illinois, ont dénoncé le retard dans l'octroi de visas pour voyager aux États-Unis.

Au cours d'une rencontre au siège de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba, la poétesse Nancy Morejón a qualifié d'inacceptable le fait que, des fois, les visas ont été accordés avec très peu d'avance à la date du voyage.

Les retards bouleversent le programme car, tous les membres de la délégation ne pourraient pas arriver à temps à la rencontre en raison de l'impossibilité de faire des changements de vols ou d'acheter de nouveaux billets qui deviennent de plus en plus chers au fur et à mesure que les dates choisies approchent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23674-des-intellectuels-cubains-denoncent-le-retard-des-visas-pour-voyager-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba